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5月 8日袁省委常委尧群众工
作部部长肖若海一行到定安县袁
就群众工作尧信访工作进行调研遥
肖若海强调袁要加快发展袁切实保
障和改善民生袁 加大投入促进经
济发展袁维护人民群众利益袁加强
矛盾纠纷排查袁化解社会矛盾袁加
强社会稳定风险评估袁 促进社会
治安和谐稳定遥

定安县委书记陈军等陪同调
研遥

座谈会上袁县委副书记尧政法
委书记李开文就定安县当前群众
工作情况作了详细的汇报袁 在省
委尧省政府的正确领导下袁定安县
认真贯彻落实中央尧 省关于群众
工作尧 信访工作的一系列决策部
署袁确保定安县在野党的十八大冶尧
中央及省野两会冶和野博鳌亚洲论
坛年会冶等敏感期间野零上访冶的
目标遥

在详细听取汇报后袁 肖若海
肯定了定安县一年来群众工作尧
信访工作取得的成绩遥他指出袁定

安县努力破解发展尧稳定等难题袁
经济社会建设取得长足进展遥 县
委尧县政府高度重视群众工作尧信
访工作袁 有效化解了一批历史遗

留问题尧矛盾纠纷问题袁同时完善
机制袁严格落实考核责任制袁加强
信访维稳工作长效建设袁 取得良
好成效遥

对定安下一步的群
众工作袁肖若海要求袁要
举一反三袁 查找存在问
题袁总结典型经验袁贯彻
落实好习近平总书记视
察海南重要讲话精神及
罗保铭书记在海南建省
办经济特区 25 周年座
谈会上提出的 野六个实
践范例冶曰要懂得做群众
工作袁 坚持从群众中来
到群众中去袁 学会用群
众的语言为群众办实事
好事袁 切实维护好群众
利益袁着力了解民情尧尊
重民意尧关心民生尧化解
民怨袁 使经济发展成果
惠及老百姓遥

最后袁肖若海强调袁
思想要更解放袁 定安要

更开放袁要坚持科学规划尧和谐发
展袁 特别是对龙门久温塘火山冷
泉的规划建设袁要坚持高起点尧高
标准袁定位准确袁在保护好生态环

境的前提下有序开发袁 做大独特
的地方特色旅游品牌曰 进一步调
整和优化产业结构袁 不断增强可
持续发展能力曰加强管理袁改善服
务袁探索创新开发模式袁充分发挥
资源优势遥同时袁积极调动当地老
百姓的积极性袁 使老百姓在生态
资源的开发中受益袁 帮助农民增
收遥

陈军对省委尧省政府关心尧支
持定安的发展表示感谢遥 陈军表
示袁 定安各级各部门将会逐项落
实好此次调研组一行到来的建议
与要求袁 进一步增强责任感和使
命感袁牢牢把握群众工作尧信访工
作的核心曰 进一步加强干部队伍
建设袁抓好干部工作作风袁增强做
群众工作的本领袁 不断提高履职
能力曰进一步理清发展思路袁明确
发展方向袁为促进定安科学发展尧
跨越发展做贡献遥

当天袁肖若海一行还到龙门镇
政府尧野百里百村冶尧 恒泰槟榔加工生
产基地 尧中国联塑等地进行视察遥

用群众语言为群众办事 切实维护好群众的利益
省委常委尧群众工作部部长肖若海到定安调研时要求

姻 梁绮艳

5月 2日袁 县委书记陈军到
塔岭工业园区调研袁 并召集有关
部门现场办公袁 帮助解决企业建
设生产中遇到的实际困难遥 陈军
强调袁各部门要主动服务企业袁进
一步加强沟通袁抓好项目建设袁加
快推进定安县工业经济发展遥

陈军在县政府副县长符策袁
定城镇委书记符公兴等人的陪同
下袁深入塔岭工业园区袁对部分企
业生产经营及项目建设进展情况
进行深入细致的调研遥

陈军一行先后到海南航天食
品有限公司尧 海南宝元堂保健品
有限公司尧 海南新台胜实业有限
公司尧海南达川食品有限公司尧定
安合利包装印刷公司尧 东方光通
实业有限公司尧 北新建材集团等
企业生产车间及项目建设现场进
行实地调研遥每到一处袁陈军都详
细了解各个企业的生产规模尧销
售情况尧利润税收及发展规划等袁
对企业生产发展中遇到的具体困
难和问题袁陈军书记现场办公袁研
究制定具体的解决方案和措施袁
同时袁他鼓励企业抢抓市场机遇袁
加强生产管理袁拓宽国内外市场袁
不断把企业做大做强袁 更好的为
定安经济社会发展做贡献遥

在调研中陈军指出袁 工业经
济是定安经济发展至关重要的增
长极袁 工业园区的建设要抢抓琼
北经济圈发展机遇袁 立足当地和
周边地区资源优势袁 做到高标准
规划袁高起点建设袁努力把塔岭工
业园升级打造成省级工业园区遥

陈军强调袁 园区要集中力量
突出抓好项目建设袁 在保证施工
安全和工程质量的前提下袁 各相
关部门要大力推进续建项目进
度曰要强化服务意识袁及时协调解
决企业项目建设中遇到的各种困
难和问题袁 为园区及项目建设开
辟野绿色通道冶曰要加快推进基础
设施建设袁 着力提升园区综合服
务功能袁 为投资者创造良好的投
资环境曰 要进一步加大招商引资
力度袁 引进龙头项目和产业链延
伸配套项目袁下大力气抓落地尧抓
开工尧抓投产袁尽快做大做强主导
产业曰 要继续加大重点项目建设
力度袁科学利用土地袁做到工业布
局合理袁产业链条完善袁使园区功
能发挥最大效应袁 以推动地区经
济健康持续发展遥

县委办尧工信局尧国土局尧统
计局尧 发改委等有关部门主要负
责人陪同调研遥

陈军调研塔岭工业园区项目建设情况

抓好工业项目建设
推动经济持续发展

姻 梁绮艳

5月 3日袁中共定安县委常
委渊扩大冤会议在县行政办公大
楼北附楼富文厅举行遥会议传达
了习近平总书记在海南考察时
的重要讲话精神和全省领导干
部大会精神袁并就贯彻落实习近
平总书记讲话和全省领导干部
大会精神袁做好今后一段时期工
作作重要强调部署遥

县委书记陈军主持会议并
作重要讲话遥陈军强调袁各单位尧
各部门要把学习贯彻习近平总
书记的重要讲话精神作为首要
政治任务袁精心组织尧周密筹划袁
以实际行动尧 实际成果切实抓
紧尧抓细尧抓实遥贯彻落实习总书
记重要讲话精神袁必须在深刻领
会尧结合实际尧广泛宣传上下功

夫袁在全力推动定安跨越式发展
上下功夫袁在加强干部队伍和作
风建设上下功夫遥

陈军指出袁要准确把握精神
实质尧 迅速掀起学习宣传热潮袁
将主要精神迅速传达到每一级
组织尧每一个党员尧每一名干部袁
确保入耳尧入脑尧入心遥以加快发
展为目标抓好全局规划袁集中精
力抓好项目建设和招商引资曰着
力改善和提升城乡面貌袁着力保
障和改善民生袁加快建设幸福定
安曰加强三农工作袁推进传统农
业向现代农业转变袁以保护青山
绿水为己任抓好生态保护遥

陈军要求袁要结合习近平总
书记讲话精神袁进一步加强干部
队伍和作风建设袁要始终坚持密

切联系群众袁始终锤炼务实的工
作作风袁 始终弘扬开拓创新精
神袁 始终固守廉洁自律底线袁始
终以实绩论干部遥充分发挥定安
的区位尧资源尧环境尧生态尧人文
等优势袁鼓气提神袁再接再厉袁乘
势而上袁开拓创新袁扎实工作袁实
现定安跨越式发展浴

县委副书记尧县长符立东在
会上传达了习近平总书记在海
南考察时的重要讲话精神和全
省领导干部大会精神遥

县政协主席王昌国袁县委副
书记尧政法委书记李开文袁县委
常委符福来尧孙泽文尧匡文胜尧高
燕飞等县四套领导班子成员袁县委尧
县政府各部门主要负责人袁各镇党
委书记尧镇长参加了本次会议遥

陈军在中共定安县委常委渊扩大冤会议上要求

以实际行动贯彻落实
习总书记重要讲话精神

姻 陈飞

5月 3日袁省交通厅厅长董
宪曾一行到定安县袁就见龙大道
改造尧潭榄桥改造等交通基础设
施项目建设情况进行调研遥董宪
曾强调袁定安要抓住城市建设发
展的重点和关键袁高标准尧高起
点做好城市总体规划袁进一步加
快城市基础设施建设步伐袁不断
完善城市功能袁提升城市的整体
形象遥

定安县委书记陈军陪同调
研遥

座谈会上袁 县委副书记尧
县长符立东就定安县基础设施
建设项目的基本情况作了详细
的介绍遥 今年定安县交通基础
设施项目共 6 个袁 包括海南东

线高速公路仙沟立交改造项目尧
见龙大道改造工程尧 潭榄桥改
建项目尧 定海大桥项目等遥 其
中袁 潭榄桥属芋类玉等养护桥
梁袁 将改建为市政景观桥袁 总
长为 93米袁 双向六车道袁 两侧
非机动车道各 3 米 袁 总宽为
37.5 米袁 项目初步估算总投资
3000万元遥 项目建成后将进一
步完善定城交通网络袁 推动定
城城市化建设遥

在详细听取汇报后袁董宪曾
指出袁 城市建设是一个地方经济
发展的突出标志袁良好的生活环境尧
便利的交通袁 以及完善的配套基
础设施不仅是经济社会发展的
必然趋势袁也是提升人民群众生

活水平和幸福指数的现实要求遥
董宪曾要求袁定安要抓住当

前有利时机袁在严把项目建设质
量关和安全关的前提下袁做好项
目推进中的管理尧服务和监督工
作袁全力打造优质尧安全工程袁积
极推进交通基础设施建设袁进一
步优化定安区位优势袁完善交通
设施袁为加快区域经济发展发挥
更重要的作用遥

座谈会上袁陈军对省交通厅
关心尧支持定安交通建设表示感
谢遥 陈军表示袁定安将继续加大
交通建设力度袁高标准编制规划
体系袁做好各交通基础设施建设
项目的前期工作袁努力实现定安
县交通事业新的发展遥

发挥地区优势 完善交通设施
加快区域经济发展

省交通厅厅长董宪曾到定安调研城市基础设施建设
姻 梁绮艳

肖若海渊右一冤一行在龙门镇政府听取群众工作尧信访工作汇报遥 梁绮艳 摄


